

# *Reciben en Crimea a ganadores de concurso sobre Cuba (+Foto)*

---



**Fotos: Prensa Latina.**

Moscú, 7 dic (RHC) La viceprimera ministra de la República de Crimea, Irina Kiviko, se reunió en la Universidad Pedagógica con los ganadores del concurso de trabajos estudiantiles sobre Cuba, conoció hoy Prensa Latina.

Kiviko, quien también dirige la sección regional de Crimea de la Sociedad Rusa de Amistad con Cuba, destacó que en el concurso “Rusia-Cuba. Historia de la Amistad”, se presentaron excelentes trabajos que fueron apreciados adecuadamente por un jurado calificado.



En el certamen hubo pinturas y, por supuesto, trabajos periodístico y ensayos, gracias a los cuales el lector se sumerge en la atmósfera de Cuba, camina con los autores por las calles antiguas y degusta el excelente café cubano, añadió.

Esto es genial y continuaremos la tradición de los concursos creativos dedicados al tema cubano”, señaló Kiviko.

Por su parte, los estudiantes dijeron que mientras trabajaban en el ensayo, estudiaron mucha literatura sobre Cuba, fotografías y videos.

Me pareció que estaba completamente inmersa en la cultura del pueblo cubano, vi sus calles, caminé por ellas. Descubrí que en Cuba se cultiva café, se me ocurrió el nombre de la cafetería que podría abrir, cuál sería la variedad, qué tipos de café servirían, anotó la estudiante de segundo año de la Facultad de Filología, Marina Lomivorotova.

Sus compañeras de estudios María Kotsareva y Minela Makarenko hablaron sobre la investigación sobre la imagen del Che Guevara en los medios rusos y sobre los paseos por Cuba, que quedaron plasmados en el ensayo «El viaje a la felicidad».

El Vicerrector de Trabajo Educativo y Social de la Universidad pedagógica, Niyaz Fazilov, dijo que los ganadores del concurso se preparan para presentar sus obras al concurso de toda Rusia organizado por la Iglesia Ortodoxa Rusa.

Además, tomó la iniciativa de realizar una teleconferencia con estudiantes cubanos el Día del Estudiante Ruso el 25 de enero de 2025, durante la cual se pudieron discutir temas de política juvenil y compartir mejores prácticas.

Esta iniciativa fue apoyada Kiviko, quien señaló que se negociaba el establecimiento de contactos amistosos y el hermanamiento de esa universidad de Crimea con una de las universidades cubanas.

“Necesitamos continuar las tradiciones que existían en la época soviética, cuando las escuelas, universidades y empresas tenían fuertes contactos con países amigos”, enfatizó. ( Fuente: [Prensa Latina](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/371493-reciben-en-crimea-a-ganadores-de-concurso-sobre-cuba-foto>



**Radio Habana Cuba**